



Oficina del Arzobispo
835 North Rush Street
Chicago, IL 60611-2030
312.534.8230
archchicago.org

4 de diciembre de 2019.

Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

Esta carta comienza con una palabra de agradecimiento a todos los que han participado en la Agrupación Lincoln Square para el proceso de agrupación de parroquias de *Renueva Mi Iglesia*. En sus conversaciones y reuniones durante los últimos seis meses, ustedes aprendieron más unos de otros y de la realidad que enfrentamos a nivel parroquial y arquidiocesano, mientras escucharon el llamado de Jesús para una renovación de Su Iglesia.

Esta llamada —la misma misión que se nos ha encomendado a cada uno de nosotros en este lugar y en este momento de la vida de la Iglesia— es la de imaginar nuevas formas de invitar a la gente a un encuentro con el Señor Resucitado, para que ellos a su vez puedan invitar a otros, especialmente a sus niños, a hacer lo mismo. Alcanzar este fin requerirá que trabajemos juntos para construir comunidades parroquiales y escolares fuertes que sean sostenibles en el futuro. Esa no es una tarea pequeña, pero tenemos la seguridad del Señor de que no estamos solos en esta travesía, porque nos dijo: «Vayan y hagan discípulos entre todos los pueblos... Yo estaré con ustedes siempre, hasta el fin del mundo» (Mt 28,19-20).

Ustedes ya han emprendido esta travesía al revisar los recursos en su área con miras a determinar la mejor manera de organizar sus esfuerzos para lograr una mayor vitalidad ministerial que pueda ser apoyada por un nivel razonable de personal y estabilidad financiera.

Habiendo revisado la retroalimentación generada por el proceso y escuchado al Consejo Presbiteral de la arquidiócesis, he decidido aceptar la recomendación de la Comisión Arquidiocesana de *Renueva Mi Iglesia* de que las parroquias Reina de los Ángeles y San Matías se unan para formar una nueva parroquia, a partir del 1 de julio de 2020. La Iglesia Reina de los Ángeles servirá como la iglesia parroquial donde estará la oficina del párroco y se guardarán los registros parroquiales.

Las escuelas San Matías y Reina de los Ángeles permanecerán en sus programas actuales, dependiendo de que se mantenga la independencia del apoyo financiero de la arquidiócesis. La Escuela Reina de los Ángeles será la escuela parroquial de la nueva parroquia formada por las parroquias San Matías y Reina de los Ángeles. La Escuela San Matías será gobernada como una escuela arquidiocesana. El Consejo de Colocación de Sacerdotes de la arquidiócesis está trabajando para identificar a un párroco cuyos dones y habilidades se ajusten bien a las necesidades particulares de la nueva comunidad.



Agrupación Lincoln Square – Reina de los Ángeles y S. Matías

4 de diciembre de 2019

Página Dos

Agradezco a monseñor Jim Kaczorowski y al padre Larry McNally por su liderazgo a lo largo de nuestro viaje de renovación, hasta ahora. Sus líderes parroquiales, que se reunieron como equipo de agrupación en los últimos meses, y todos los feligreses que contribuyeron al proceso de retroalimentación y discernimiento, también merecen nuestro agradecimiento.

Para el pueblo de Saint Matías, sé que han dado mucho de ustedes mismos a la hermosa iglesia de Saint Matías. Las recomendaciones hechas por la Comisión de *Renueva Mi Iglesia* no se hacen a la ligera; sino con una visión de alcanzar la sostenibilidad a largo plazo de las comunidades parroquiales actuales, haciendo posible invertir nuestros limitados recursos humanos y materiales en maneras que garantizarán el ministerio a las generaciones futuras.

Es importante que todos estén motivados a continuar con el espíritu de trabajar juntos, como San Pablo instó a los cristianos de Tesalónica hace muchos años: «Por tanto, anímense y fortalézcanse mutuamente» (1 Tes 5,11). En los próximos meses, la arquidiócesis invertirá en la transición a la nueva estructura parroquial al proveer los recursos humanos necesarios. El Equipo de Acompañamiento arquidiocesano de Renueva mi Iglesia trabajará junto a los sacerdotes para asegurar que las comunidades parroquiales unidas y los miembros del personal reciban apoyo en este momento de cambio. La meta de esta próxima fase de renovación es construir la capacidad de su parroquia nueva, de tal manera que sea una comunidad más fuerte y sostenible, capaz de estar presente y llegar a más personas en el trabajo de hacer discípulos de Jesucristo.

Indudablemente, la renovación que están asumiendo requerirá la paciencia para cambiar y el valor para abandonar lo que es familiar a cambio de una nueva realidad que todavía tiene que ocurrir. También requerirá que confiemos en el Señor, seguros de que está con nosotros mientras nos adentramos, incluso cuando las cosas parecen contrarias a nuestro propio pensamiento. En este momento de incertidumbre y cambio recordamos la palabra del Señor al profeta Jeremías: «Yo conozco mis designios sobre ustedes: designios de prosperidad, no de desgracia, pues les daré un porvenir y una esperanza» (Jer 29,11).

Una vez más, les agradezco el trabajo, tiempo, dedicación y amor por la Iglesia que han traído a este proceso. Ustedes están en mis oraciones, y les pido que me mantengan en las suyas.

Sinceramente suyo en Cristo,

Arzobispo de Chicago